

Orange “pedalea” por el medioambiente en la Semana Europea de la Movilidad Sostenible



Como empresa responsable y comprometida con su entorno y la sociedad en la que opera, Orange tiene entre sus objetivos trabajar por conseguir un mundo cada vez más sostenible, justo y solidario.

En línea con este fin, la compañía se ha sumado a la celebración de la Semana Europea de la Movilidad, que tiene lugar entre los días 16 y 22 de septiembre, poniendo en marcha la iniciativa: **“Recicla tu viejo móvil y pedalea por el Medioambiente”**.

Como ejemplo, en un gesto simbólico para sensibilizar sobre la importancia de cuidar el planeta para nuestra generación y las venideras, Orange anima a todos los madrileños que lo deseen a acercarse el próximo domingo 19 de septiembre a su tienda en Puerta del Sol o al stand instalado al efecto en la esquina de Paseo del Prado con calle de Montalbán, para pedalear a favor del cuidado del medioambiente. Por cada pedalada que se dé en la bicicleta allí ubicada, se donará 1 euro a un proyecto de [WWF](#) en defensa de la naturaleza.

La compañía ya viene realizando a lo largo de los últimos años distintas iniciativas para fomentar, también internamente entre sus empleados, la movilidad sostenible, como son el impulso de la utilización de vehículos no contaminantes, reducción de los desplazamientos a través del impulso del teletrabajo y de las videoconferencias, el incentivo del uso del transporte público y sostenible, etc.

1 móvil = 1 árbol, por un mundo más sostenible

Además, y como ya es habitual, Orange sigue promoviendo activamente, y más aún en una semana tan significativa, la importancia de impulsar la recuperación de móviles en desuso para su reciclaje y reacondicionamiento, en línea con su apuesta global por el desarrollo de un entorno más sostenible a través de la economía circular.



Este es el eje de la actual campaña [Mundo](#), que Orange ha desarrollado en los últimos meses y en virtud de la cual se compromete a **plantar un árbol por cada viejo móvil entregado en sus tiendas, en el marco de los proyectos de reforestación que la compañía tiene en España.**

Con este sencillo gesto, Orange -gracias a la contribución de todos los ciudadanos que se han sumado a lo largo de estos meses al proyecto entregando sus viejos dispositivos- continuará creando un bosque en el Monte de "La Umbría" (Ejulve-Teruel) de la mano del Grupo Sylvestris. En 2009 esta zona sufrió un gran incendio devastando bosques y árboles y acabando con su biodiversidad.

Cabe destacar que **la compañía ha superado el reto que se marcó al inicio de este proyecto 1 móvil = 1 árbol: recoger 3.000 móviles al finalizar el primer semestre del año, que se traducirán en 3.000 árboles que plantarán a partir de noviembre, para reforestar más de 5 hectáreas.** Con esta acción, se compensarán 1.000 toneladas de CO2, un paso más en los esfuerzos que está llevando a cabo Orange en la lucha contra el cambio climático.

Todas estas acciones están alineadas con el **ODS 13** (Cambio climático) de Naciones Unidas.

Más información sobre el avance de los programas de sostenibilidad de Orange, [aquí](#).